

Elektrische Geräte in der eigenen Wohnung

Viele elektrische Geräte erzeugen Skalarwellen, die zu ihrer Neutralisation Lebensenergie benötigen, die uns verloren geht. So werden heute die meisten Menschen in Deutschland mit einer Negativenergie von minus 63 oder gar minus 83 getestet, wodurch notwendige Heilungen blockiert sind.

Diese Menschen fühlen sich dennoch wohl, werden sehr selten krank und behaupten total gesund zu sein.

Pechsituationen, aber auch kleine bis größere Unfälle werden als Schicksalhaft hingestellt, wofür der Betroffene nicht oder kaum verantwortlich sei. In der Regel sind es immer die anderen. Über den unvermittelt plötzlich eintretenden Tod oder die nur wenige Tage vorgelagerte Krankheit, die nicht heilbar ist, wundern sich Nahestehende, da diese Umstände bewußt unter der Decke gehalten werden.

Fakt ist dabei, daß Schutzengel, die nahezu jeden Unfall verhindern oder milder ausklingen lassen, nur in positiver Energie wirksam werden können. Negative Energie wird grundsätzlich dem Gegenpol, der satanistischen, der zerstörerischen Seite im Kosmos zugeordnet. Dabei ist das Ergebnis unseres Willens ausschlaggebend, den wir allein durch Kauf oder Einsatz bekunden, unabhängig unseres gern positiv ausgelegten Bewußtseins.

Kosmisch betrachtet **wird nur unser Eigentum als der eigene Wille betrachtet**. Demnach zählen hierzu alle Gegenstände unserer Wohnung oder des Wohnhauses, getragene Gegenstände, das eigene Auto usw. Dieses Eigentum wirkt noch 4 Wochen im Urlaub nach, erst dann zeigt sich das Urlaubsquartier feinstofflich.

Insofern ist es erforderlich, alle in der Regel elektrischen Lebensenergie-Vampire so zu neutralisieren, daß keine Negativenergie mehr entsteht. Erst wenn der letzte "Vampir" neutralisiert ist, steigt die Lebensenergie an und der Betroffene ist nicht nur weitaus besser geschützt, sondern entwickelt sich leichter in die für ihn kosmisch vorgesehene optimale Richtung.

Welche Geräte sind besonders gefährlich?

- Allem voran müssen **WLAN-Router** genannt werden, die schnurlos senden. Es ist die kleinere Ausgabe eines früher umkämpften Sendemastes. Die hohe Gefährlichkeit entsteht nur im Eigentumsbereich (Wohnung, Wohnhaus). Router der Nachbarn, Betriebe etc. sind weniger bedeutungsvoll. Surfen per Kabel mit am Router abgeschalteter Schnurlossendung ist vollkommen ungefährlich.
- **Sparlampen aller Art** ziehen bereits mit einem einpolig stromführenden Kabel Lebensenergie. Daher ist Abschalten oft sinnlos, nur die konventionelle Glühlampe und die traditionelle Neonleuchte sind als Leuchtmittel ungefährlich.

- **Transformatoren** senden bei einpoliger Stromzuführung ebenso Skalarwellen, die den Ausgleich in der Resonanz mit Lebensenergie suchen. Sie sind in Fernsehern, Radios, Videorekordern, Druckern, Laptopstromkabeln etc. vorhanden. Hier genügt es, im ausgeschalteten Zustand die Wirkung zu testen und ggf. den Netzstecker zu drehen. Dieser sollte dann so markiert werden, daß z.B. nach Reinigungsarbeiten kein Vertauschen möglich ist. Ein Auswechseln der Geräte ist nicht erforderlich.

Die Grundlage dafür, daß elektrische Geräte "durch die Hintertür" für den Menschen gefährlich werden, liegt im umfassenden Bestand an Erdkabeln. Erdkabel liegen ungeachtet von Wasseradern, Erdverwerfungen etc., und nehmen an viele Stellen immer wieder Erdstrahlen auf. Diese werden durch Stromleitungen besonders gut weitergeleitet und zeigen wie oben dargestellt ihre Wirkung. Regionen mit ausschließlich Freilandverkabelung sind weit weniger oder gar nicht belastet.

Festnetztelefonanlagen einschließlich deren Schnurlostelefone scheinen inzwischen gegen Erdstrahlen geschützt zu sein, da in der letzten Zeit keine Negativwirkung mehr gemutet werden konnte.

Das Austesten einer Wohnung ist wie folgt ganz bequem möglich:

Der Betroffene oder eine andere Person zeigt mit ausgestreckten Fingern der linken (aufnehmenden) Hand auf das zu untersuchende Teil. Der Tester kann am anderen Ende der Telefonleitung die jeweilige Wirkung sofort feststellen und Hinweise übermitteln.